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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２６年第１回定例会（第４号） 

 

 

 

６番 西野 豊 議員（岩出クラブ）      【総括方式】 

 

   １ 自転車登下校時の通学マナーについて 

     ①  ヘルメット着用、スマホ使用対策及び改正道路交通法に対する注 

意喚起等の取り組み状況は。 

    ② 先の１２月議会で、交通マナーに対する注意喚起の方法として、 

ごみ収集車のスピーカーによる啓発について提案したが、「既に導入 

     している自治体での活用方法等情報収集を行い検討する。」と答弁さ 

     れている。その後の検討結果はどうか。また、導入の考えは。 

 

 

７番 山本重信 議員（郁青青クラブ）  【一問一答方式】 

 

   １ 地震対策について 

① 中央構造線地震と東南海地震に対して、どのような対策を考えら 

れているのか。（総論で結構です。） 

    ② 各種団体や企業と災害に対する協定を結ばれていますが、その提 

携内容と理由を聞かせてください。 

    ③ 根来断層での断層ズレ跡を写真集等にして、小・中学校の教材と 

して用いるべきだと考えますが、お考えは。 

   ２ 学校冷暖房化対策について 

    ① 小・中学校にソーラーシステムを利用した冷暖房設備の設置の考 

えは。 

   ３ 歩道設置と道路改良について 

    ① 農免道路の歩道設置は早急に実施すべきだと考えます。 

    ② 岩出・紀の川市の境界線の歩道を含めた道路の現状を聞かせてく 

ださい。 

 

 

２番 宮本要代 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ 図書の貸し出しについて 

    ① 紙芝居の貸し出し状況について。 

    ② 大型紙芝居の貸し出しについて。 

   ２ がん検診について 

    ① 女性特有のがんである子宮がん、乳がん検診において無料クーポ 

     ン券配付事業がどう変更されるのか。 

    ② コール・リコールの導入について。 

   ３ 「移動式赤ちゃんの駅」の導入について 

    ① 「移動式赤ちゃんの駅」の導入について。 
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５番 田中宏幸 議員（ネット岩出）      【総括方式】 

 

   １ 安全できれいな道路整備について 

    ① 県道山村交差点から農免道路の山村交差点までの拡張工事につい 

     て。 

    ② 横断歩道をはじめとする道路区画線の整備について。 

   ２ 中学校のクラブ活動について 

    ① 中学校にラグビー部の新設を。 

 

 

１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

 

   １ 教育委員会について 

    ① 委員会制度改革の動きをどのようにとらえているのか。 

② 現行の問題点・課題はあるのか。 

③ 指導要綱と教科書選定、そのチェックの実態はどうか。 

④ 中立性の確保は可能なのか。 

⑤ 委員長と教育長の一本化についての見解はどうか。 

   ２ 職員互助会について 

    ① 決算の内容及び支出先事業。 

    ② 会員の構成範囲・・・特別職及び非常勤職員に関して。 

   ３ 臨時福祉給付金について 

    ① 対象者への周知・広報の方法。 

    ② 実施にあたってのスケジュール。 

    ③ 申請と審査の方法及び配偶者からのＤＶ等により、避難している 

     方への対応。 

   ４ 当市の庁議について 

    ① どんな会議があるのか及び会議録は作成しているのか。 

    ② 作成されている場合、ＨＰ等で公開しているのか及び決定内容は 

どうしているのか。 

    ③ 会議は定期開催か、会議参加対象者及び年間の開催頻度数はどう 

か。 

   ５ 震災について 

    ① ペットを守る・・・方針と対策はどうか。 

   ６ 大門池について 

    ① 大門池訴訟の最高裁について。 

(1) その後の経過はどうか・・・受理されたのか。 

    ② 駐車場の賃貸料の返還請求について。 

(1) 賃貸料の請求権は何時まであると考えているのか。 

(2) 債権の時効はあるのか。 

(3) 監査委員として、消滅時効を認識しているのか。 

   ７ 安倍政権について 

    ① 憲法解釈を変更し、集団的自衛権行使容認の暴走をどう考えるの 

か。 
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    ② 消費税増税と矛盾する社会保障制度の切り下げが行われ、何に消 

費税が使われていると考えるのか。（年金・医療・介護・子ども手当 

減等に対する所見） 

    ③ 原発推進ではなく、原発の無い日本に向けて再稼働と輸出を止め 

     るよう国に求める考えはないか。 

    ④ 原発推進は「核のゴミ」をさらに増加させるものであるがどうか。 

 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 高齢者肺炎球菌ワクチンへの助成を 

    ① ７５歳以上の方へのワクチン接種、県の助成制度を活用し、岩出 

市でも実施を。 

   ２ 学校での「色覚検査」希望者には実施を。 

    ① 異常に気付かず、進学・就職に支障が起きているケースがあるが、 

認識しているか。 

    ② 学校保健法、施行規則改正と同時に「学校での検査は任意、保護 

者の同意を得て行うこと」と通知されているが、市はどう対応して 

いるのか。 

    ③ 保護者からの希望があれば実施する考えは。 

   ３ 教職員の勤務実態について 

    ① 全日本教職員組合が実施した「勤務実態調査２０１２」報告書が 

発表されているが、教育長はこの報告書を知っているか。中身につ 

いてもご存知か。 

    ② 岩出市内に勤務する教職員の実態について、１カ月の平均時間外 

勤務（小・中各）、持ち帰り仕事時間（小・中各） 

    ③ 教員の長時間勤務をどう考えるか。 

 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 平和行政について 

    ① 平和市長会加盟後において、平和行政への取り組みはどう変わっ 

     たと認識しているか。また、岩出市として平和行政のアピールはど 

のように進めるのか。 

    ② 各地で平和まつりや平和コンサートなど開催されているが、岩出 

市で恒例行事として取り組んではどうか。 

    ③ 戦後６９年が経過し、戦争体験を語れる方も少なくなってきてい 

     る中で、平和の語り部という取り組みは。 

    ④ 核兵器廃絶へ、長期基本構想へはどう取り組む方針なのか。 

   ２ 大池公園の整備、改善を 

    ① 大池公園を多くの近隣住民に利用してもらうためにも砂利の改善 

だけでなく、総合的な改善が必要ではないか。 

(1) 交通公園やいわで御殿にあるような藤棚などの日よけ。 

(2) ベンチの設置、周辺の整備。 

(3) 駐輪場を設置してはどうか。 
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    ② 大池へのごみの流れ込みの対策については、検討課題として対策 

     を考えたいとしてきたが、ごみの流れ込みに対しての対策はどこま 

で改善の議論が出来てきたのか。 

   ３ 公共施設の考え方と投票所について 

    ① この間、皆楽園を投票所として利用がされてきているが、東公園 

プールに投票所があったのが廃止されてきた経緯が関係している。 

皆楽園は一時的対応だとされてきた。西国分地域周辺での投票所の 

公的施設の検討はどこまで進んだのか。 

    ② 東公園敷地内にコミュニティ施設を建設して、東公園プール施設 

管理と合わせた対応を考えてはどうか。 

    ③ 東公園の南側部分は、車の乗り入れがされているが舗装を行って 

     はどうなのか。 

    ④ さぎのせ公園管理棟は投票所として活用され、２０カ所が投票所 

となります。投票率向上のためにも、利便性を図る上でも今後、新 

たな投票場所の検討も必要ではないか。（金屋、曽屋、畑毛地域や岡 

田地域など） 

 

 

９番 田畑昭二 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ ごみ収集事業について 

    ① 今年度より「ふれあい収集事業」が実施されるが、この事業に合 

わせて粗大ゴミ等の取り扱いも同様に対応できないか。 

    ② 早朝のゴミ収集時のＢＧＭが「あかとんぼ」で、朝のＢＧＭとし 

てはふさわしくなく、早朝にマッチしたＢＧＭに変更できないか。 

    ③ 昨年リサイクル工房が完成したが、そこでの事業はどういったも 

のか。更なる減量の観点で、他市ではリサイクル品の展示等を行い、 

市民の希望者には無料もしくは有料で提供している所も多いが当市 

の考えは。 

   ２ 市道移管について 

    ① 市道移管を希望している自治会は何件か。また、その進捗状況は。 

   ３ 消火栓及びホース格納箱管理について 

    ① 火災時の初期消火には、消火栓及びホース格納箱の管理が通常な 

されていなければならず、その点検及び補修はどのように対応して 

いるか。 


